



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



El salario de los jóvenes caerá hasta un 40%

- Esta será una de las consecuencias derivadas de la crisis actual.
- Debido a los problemas estructurales, las consecuencias serán mayores en España.

Las consecuencias sobrevenidas de las recesiones suelen traer consigo **precariedad en la situación laboral de los jóvenes**. De esta circunstancia deriva que la economía no llegue a recuperarse del todo en su siguiente mejora, lo que en este caso puede conllevar **que la masa salarial de los jóvenes se vea mermada en un futuro hasta en un 40%**. Según **Fedea**, esta situación genera que las condiciones iniciales y la búsqueda de empleo para los jóvenes siga una línea negativa descendente cuyos pronósticos no son esperanzadores.

Después de que el think-tank de temas económicos haya analizado el impacto de las crisis a lo largo de los últimos 30 años en el mercado laboral de los jóvenes, los resultados establecen que para los jóvenes de nuestro país las dificultades serán aún mayores que en el resto de países con una economía similar a la nuestra. Esto es porque **los problemas estructurales de un modelo económico como el nuestro no ayuda a que los jóvenes accedan a puestos de trabajo estables, a pesar de ser una de las generaciones más preparadas de todos los tiempos**.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |